

-EDUCATION FAMILIALE- 9e Article

- LES VACANCES AU FOYER -

Comment les vacances doivent-elles se passer à la maison? D'abord remercions la Divine Providence de nous permettre d'habiter un des endroits le plus sain du pays. Dans les villes on sent le besoin de s'en aller à la campagne pour les mois d'été. C'est presque une nécessité pour la santé du corps.

Puisque nous sommes si bien favorisés dans notre paroisse, employons bien ce temps des vacances. Les parents doivent être au courant de l'emploi des loisirs de leurs enfants; à quels jeux ils s'intéressent, avec quels compagnons ils s'amuse. Pour cela, quand la chose est possible, essayons de les retenir à la maison en leur fournissant les moyens de se recréer et en leur permettant d'inviter leurs petits amis. Ainsi vous saurez comment ils s'amuse et s'ils ont des compagnons qui leur conviennent.

Cela permettra à l'enfant de se trouver "chez lui" à la maison et d'y rester volontiers.

Le but est que la famille reste groupée de bon coeur et qu'il ne faille pas menacer l'enfant pour qu'il reste à la maison, car il s'amusera mieux chez lui que nulle part ailleurs.

Enfin, c'est en vacances, que l'on juge le mieux des dispositions spirituelles de l'enfant. Il n'est pas appelé à la prière par le son de la cloche, comme au collège ou à l'école. Il n'a plus de professeurs pour présider aux exercices spirituels de la journée. Alors, au foyer, on récitera le chapelet en commun chaque soir non seulement les soirs de tempêtes électriques mais tous les soirs. On insistera pour que les enfants entendent la messe au moins quelquefois dans la semaine.

C'est une tâche assez difficile pour les parents, mais, puisqu'il y a des familles qui sont vraiment exemplaires à ce sujet, pourquoi toutes ne feraient-elles pas de même? Ce serait le moyen le plus efficace d'attirer les bénédictions du ciel sur leur foyer.

AMI DE L'ENFANT.

- LA REGION DU LAC CLAIR -

De la colonie du lac claire nous vient des nouvelles inquiétantes. C'est sans doute la cause de nombreux orages électriques récentes. Est-il question de séparation? Ils commencent à y avoir un groupe imposant tant par le nombre que par l'envergure des travaux entrepris. Mais on me dit qu'il faut se rassurer. Cette période n'est que saisonnière.

A tous ces bonnes gens nous souhaitons de bonnes vacances.

LA SEMAINE RELIGIEUSE

Lundi: Gd'm. à l'occasion du mariage Ménard-Liard.

Mardi: Gd'm. pour les biens de la terre, recommandée par les familles depuis chez André Filion jusque chez Jules Labelle.

Mercredi: Gd'm. action de grâces à St-Antoine de Padoue recommandée par un particulier.

Jeudi: Gd'm. en l'honneur de Ste Anne par les dames de Ste-Anne.

Vendredi: Gd'm. action de grâces au Sacré-Coeur par Héribert Lavigne.

Samedi: Gd'm. en l'honneur de la Ste Vierge par un particulier.

Mardi, mercredi et jeudi

Triomphe à l'occasion de la fête de Ste Anne

La messe des croisés, le jeudi est un succès, encourageons nos enfants à y assister.

Les travaux au cimetière vont bon train. Avec l'encouragement des paroissiens, nous pourrions avoir un des beaux cimetières de la région.

PIQUE-NIQUE 29 JUILLET

Nous sommes rendus au terme de nos publications avant la vacance. Oui, nous avons décidé de prendre des vacances pour reposer nos lecteurs et en même temps se refaire les manèges !! Et... Faut-il le dire... il y a un pique-nique dimanche le 29 juillet au profit du Cercle Dollard et le Cercle Dollard au profit du Centre Récréatif. Dès lundi les organisateurs commenceront les travaux préparatifs à l'école en vue de préparer le pique-nique. Tous ceux qui auraient du temps libre au cours de la semaine pourraient l'employer à donner de l'aide aux organisateurs.

Nous comptons sur la présence de tous les gens de Field et des alentours pour faire de cette journée un succès sans pareil. Il faut à tout prix que ce soit une réussite. Espérons que nous aurons de la température favorable. Certes il ne serait pas trop de demander une petite prière à cette intention.

Puis il y a la rafle de l'automobile. Il serait bien convenable que le sort favorise quelqu'un du village mais advenant le cas contraire il faudra bien se soumettre. En tous cas bonne chance!!! Verrons-nous circuler une belle Plymouth toute neuve dans notre village -- La Plymouth du Centre Récréatif?